

三遠南信自動車道（佐久間川合 I C～東栄 I C）開通式

平成 31 年 3 月 2 日午後 1 時から佐久間川合 I C において、開通式が挙行されました。

当日は快晴となり、地元選出の国会議員・県議会議員の先生方、国土交通省・静岡県・愛知県の皆さんや地元の皆さんをお招きし、盛大に開催することができました。

式の冒頭に地元を代表して、式辞（お礼の言葉）を述べさせていただきました。

《式辞文抜粋》

前段省略

本日は、この開通式典のご案内をさせていただいたところ、ご多用中にもかかわらず、地域内外から多くの関係者の皆さんのご臨席を賜り、ここに開通式典が挙行され、多くの皆さんと喜びを分かち合えますことは、誠に感慨無量であり、喜びに堪えません。

振り返りますと、この三遠南信自動車道は平成 15 年度に工事着手し、山間に建設のつちおと槌音が響き始めました。以来関係者皆様の格別なるご高配により、平成 24 年 3 月に念願の鳳来峡 I C から浜松いなさ北 I C 開通し、さらに同年 4 月には浜松いなさ J C T まで開通してい

ただき、新東名高速道路へ接続されました。開通を待ちわびた住民の車が列をなした光景は記憶に新しいところであります。

そして、本日は、佐久間川合 I C から東栄 I C までの佐久間道路区間 6.9 km の開通を迎えることができました。

これも一重に関係者の皆様のご尽力の賜物であると深く敬意を表し、ここに厚くお礼申し上げます。

途中省略

さらに現在、東栄 I C から鳳来峡 I C 間の工事も着々と進められておりますが、この間が開通すると佐久間から新東名へつながることとなり、生活圏はさらに広がり地域間の交流・物流が活性化するものと大いに期待されています。

途中省略

結びにあたり、三遠南信自動車道事業に対しまして、ご高配とご尽力をいただきました多くの皆様に、お礼申し上げますとともに、今後事業推進にご尽力くださいますようお願い申し上げます。簡単ではございますが、お礼のあいさつといたします。

平成 31 年 3 月 2 日

東栄町長 村上孝治



【式辞を述べる町長】

式典会場において

セレモニーとして、佐久間川合の花の舞が披露され、安全を祈願していただきました。その後、佐久間川合 I C から東栄 I C までを関係車両がパレードいたしました。

午後 4 時から一般車両の通行が始まりました。

祝 開 通

町民の念願が叶い、東栄と佐久間が開通しました。国土交通省をはじめ、関係者の皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。

今後におきましても、東栄 I C から鳳来峡 I C の更なる事業推進と、三遠南信自動車道の早期全線開通に向けて、東栄町としても関係機関との連携を一層強化し、積極的に取り組んでまいりますので、皆様方におかれましても、ご理解ご協力賜りますようお願い申し上げます。

平成 31 年 3 月 8 日

東栄町長 村上孝治